
Wer nicht liebhat

bibelverse.webador.de

8 Wer nicht liebhat, der kennt Gott nicht; denn Gott ist Liebe. 9 Daran ist erschienen die Liebe Gottes gegen uns, dass Gott seinen eingeborenen Sohn gesandt hat in die Welt, dass wir durch ihn leben sollen. 10 Darin steht die Liebe: nicht, dass wir Gott geliebt haben, sondern dass er uns geliebt hat und gesandt seinen Sohn zur Versöhnung für unsre Sünden. 1. Johannes 4, Lutherbibel 1912

1.Korinther 15,3 Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich dass Christus für unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, 4 und dass er begraben worden ist und dass er auferstanden ist am dritten Tag, nach den Schriften 5 und dass er dem Kephais erschienen ist, danach den Zwölfen. Schlachterbibel 2000, Genfer Bibelgesellschaft.

Kommentar: Durch den Reichtum und die Versorgung in der Welt haben die Menschen Gott vergessen. Sie benutzen und verlästern ihn durch Religionen: wenn es ihnen gefällt gehen sie zu ihm, wenn sie keine Lust haben, dann gehen sie eigene Wege - hier und da „den armen, alten Gott in einer kalten, verlassen Kirche besuchen“, dieser Gott ist tot und der Mensch auch und dieser Gott, den sie anbeten ist der Teufel, der Mörder von Anfang an. Und weil es so viele Vorstellungen von Gott abseits der Bibel gibt, gibt es so viele Religionen. Sie sollten Gott lieben und Religionen ignorieren, denn kein Mensch kann sich selbst durch Werke retten. Suchen Sie nach Römer 5,1 und Johannes 14,6 und Johannes 5,24.

Hosea 13,6 Als sie aber Weide fanden, wurden sie satt; und als sie satt wurden, überhob sich ihr Herz; darum vergaßen sie mich. Sprüche 30,9 „dass ich nicht aus Übersättigung dich verleugne und sage: Wer ist der Herr? dass ich aber auch nicht aus lauter Armut stehle und mich am Namen meines Gottes vergreife!“

Die letzten Worte im Leben eines Menschen sollten sein: „Herr Jesus, vergib ` mir meine Sünden. Ich vergebe allen, die an mir gesündigt haben. Herr Jesus, nimm meinen Geist auf.“

Saved at the last minute: I saw heaven and hell, Abibu Ndjoki Kennedy - Zitat: Viele sagen nein, lass mich leben, wie ich will, und wenn ich sterbe, werde ich all meine Sünden bereuen und Frieden mit Gott schließen. Hören Sie. Sein letztes Gebet zum Zeitpunkt der Aufgabe des Geistes zu sprechen, ist eine außergewöhnliche Gnade, die der Ewige nur wenigen Privilegierten seiner Wahl gewährt. Das ist nicht jedermanns Sache. Es wäre besser, wenn Sie sich jetzt mir ihrem Gott in Ordnung bringen, während Sie noch bei guter Gesundheit und Herr aller Ihrer Fähigkeiten sind, denn vielleicht ist es morgen schon zu spät.
spiritreports.blogspot.com/2020/07/abibu-ndjoki-kennedy.html

Prediger 8:8 Kein Mensch hat Macht über den Geist, um den Geist zu bewahren, auch am Tag des Todes hat er keine Macht, und es gibt keine Entlastung in diesem Krieg; auch wird die Bosheit nicht diejenigen befreien, die ihr gegeben sind.

„Ich glaube das nicht“ – „Natürlich glauben Sie das nicht, denn Sie haben noch nie davon gehört. Der Glaube kommt aus der Verkündigung“, Römer 10,17. „Ich glaube das immer noch nicht“ - Sprüche 14,12 Mancher Weg erscheint dem Menschen richtig, zuletzt aber führt er ihn doch zum Tod.

Kommentar: Wer nicht glaubt, dessen Herz ist durch Sünde verstockt. Er hat ein steinernes Herz. Er kann nicht mehr lieben, sondern es ist eine selbstsüchtige Liebe, keine gebende Liebe, keine vergebende Liebe (siehe dazu Kolosser 3,14). Deshalb, weil das Herz des Menschen verstockt ist und er keine wahre Liebe hat, braucht der Mensch Sündenvergebung durch Jesus Christus (1. Johannes 1,9 und Kolosser 2,14) im dritten Himmel, natürlich auch, damit der Gläubige nach dem Tod in den Himmel kommen kann.

Evangelist Yusak Tjipto Purnomo von Indonesien: Jesus hat einen Palast im Himmel, Zitat: Also, auch wenn Sie Opa und Oma sind, aber wenn Sie nicht geistlich reif sind, dann werden Sie später im Himmel ein Kind sein. Wenn Ihre Enkel andererseits in der spirituellen Welt reifer sind, werden sie ihre Ältesten im Himmel sein. Was Gott misst, ist nicht Ihr Alter, sondern Ihr spirituelles Niveau. Was Gott misst, ist nicht die Anzahl der Jahre, die du Christ bist, sondern ob du fruchtbar bist oder nicht. Was Gott fordert, ist die Frucht des Geistes. spiritreports.blogspot.com/2021/04/evangelist-yusak-tjipto-purnomo-of.html

Das Leben ist nach dem Tod nicht zu Ende: Ein geistlich wiedergeborener Christ (Johannes 3,3 und 3,5 und Johannes 1,12-13), der sein Leben dem Herrn Jesus zu Lebzeiten übergeben hat wird in den Himmel kommen. Wer das nicht getan hat, kommt in das Gericht Gottes und bezahlt mit seinem eigenen Blut für die Sünden, seine Sünden kommen auf ewig über sein Haupt im Feuersee, Offenbarung 20,11-15. Wer das nicht glaubt, der soll einfach nicht mehr sündigen. Wer keine Sünde hat, der kann ohne Sorge sein. Alle Menschen aber sündigen jeden Tag und durch Gottlosigkeit gegen Gott (Übertretung des ersten Gebotes, 2. Mose 20,1-3 und Römer 3,12)

Matthäus 16,25 Denn wer sein Leben erhalten will, der wird`s verlieren; wer aber sein Leben verliert um meinetwillen, der wird es finden. Lutherbibel 1912

„Unterm Strich war mein Leben bisher „nix“. Ich bin auch nicht mehr, wie Adam und Eva, die gegen Gott sündigten. Ich habe versagt und bin so viel schuldig geblieben. Ich habe mir jeden Tag so viel vorgenommen, es am nächsten Tag besser zu machen und irgendwann habe ich aufgegeben und lebe in Finsternis. Herr Jesus, du bist das Licht der Welt. Ich aber bin sündhaft und sündig und die Sünde hat mich geistig blind gemacht. Ich konnte Gott nicht finden. Ich konnte dich nicht sehen, Herr, Heiliger Gott, Vater im Himmel. Verbirg Dein Angesicht nicht vor mir und schaue auf mich und lasse mich nicht mehr allein. Ich möchte zu dir, Herr, lass mich dein Kind sein. Lasse mich bei Dir sein, auf ewig. Gib meine Seele nicht in den Tod. Schenke mir das Leben. Ich will kämpfen, mit dir, mit deiner Hilfe werde ich Sünde überwinden, die Gottlosigkeit und die Sünde gegen dich zu beenden und gegenüber den Mitmenschen. Ich brauche dich, Herr. Herr, lasse mich nicht allein. Ich habe Menschen allein gelassen und wurde von Menschen verlassen. Vergib` mir meine Sünden, Herr. Ich habe gelogen, gestohlen, betrogen und die Ehe gebrochen. Du hast mich erkannt und Boten gesandt, du sagst: dass du mich trotzdem liebst. Schenke mir Glauben Herr, lasse mich niemals los. Nimm mich auf in Deine herzliche Liebe. Ich will wieder lieben und leben. Ohne dich aber nicht. Denn ohne dich ist keine Liebe. Mein gottloses Leben zeigt es mir auf. Du bist Liebe und ich will dir heute und hier bezeugen. Ich danke Dir, o`Herr, Vater im Himmel, dass du an mich gedacht hast, noch bevor ich geboren wurde. Jesus Christus, reinige mich durch dein heiliges Blut, das du am Kreuz von Golgatha für mich vergossen hast. Rette mich, so ich Glauben habe. Schenke mir ewiges Leben durch den Glauben, Herr. Ich will und kann mich selbst nicht retten. Ich brauche dich, o`Herr. Herr, habe mich lieb. Lasse deinen Zorn wegen meiner Sünden nicht über mich kommen. Und ich will dir geistliche Lieder der Liebe singen und dich lobpreisen. “ Amen.